

## Kapolres Sumbawa Pimpin Apel Kaposkamling Di Kecamatan Unter Iwes

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID](http://SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID)

Nov 19, 2022 - 12:42



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra, S.I.K, M.H., pimpin apel Kaposkamling dan Satpam dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di Kabupaten Sumbawa bertempat di Gedung Serba Guna Desa Nijang Kecamatan Unter Iwes, Sabtu (19/11/22) pagi.

Apel Kaposkamling tersebut dihadiri juga oleh para PJU Polres Sumbawa, Danramil Kota Sumbawa, Camat Unter Iwes, Kades Nijang, Direktur PT. Ram

Sejahtera, Para Toga, Toma, Toda dan tamu undangan lainnya yang berjumlah sekitar 150 orang.

Dalam amanatnya, Kapolres Sumbawa menyampaikan bahwa Apel Kaposkamling dan Satpam yang dilaksanakan pada hari ini merupakan upaya kita bersama untuk menjadikan Desa Nijang sebagai Desa Percontohan dalam pengelolaan Harkamtibmas.

AKBP Henry menjelaskan bahwa secara kuantitas dan kualitas jumlah Polri dan sarana pelayanan, luas wilayah dan jumlah penduduk yang dilayani belum memadai, sehingga Polri mungkin tidak dapat memberikan pelayanan secara maksimal kepada masyarakat, sehingga peran serta masyarakat dan satuan pengamanan melalui sistem keamanan swakarsa sangat di perlukan dalam rangka mewujudkan terpeliharanya situasi dan kondisi yang aman dan nyaman serta kondusif terlebih dalam situasi pandemi Covid 19.

"Apel ini dilaksanakan dengan tujuan untuk menggiatkan kembali pengamanan lingkungan guna terciptanya situasi kondusif diwilayah Kabupaten Sumbawa, Bhabinkamtibmas yang di bantu oleh Babinsa merupakan sosok yang wajib hadir dan memberikan pelatihan dan praktek dalam meniadakan gangguan kamtibmas dilingkungannya." Terang Kapolres.

Kapolres Sumbawa juga memberikan penekanan yakni pertama agar masyarakat dapat meningkatkan semangat persatuan dan kesatuan bangsa dan mantapkan kesadaran akan pentingnya keterlibatan setiap anggota masyarakat didalam bidang keamanan secara swakarsa, Kdua agar tumbuh kembangkan semangat gotong royong dibidang kamtibmas yang sudah menjadi salah satu warisan budaya bangsa kita, Ketiga gunakan pendekatan kemitraan bagi setiap anggota siskamling dan satuan pengamanan dimanapun berada dan bertugas sehingga dicintai, disegani dan dihargai oleh masyarakat setempat.

Menutup amanatnya, Kapolres Sumbawa berharap agar nantinya para Kaposkamling dan satuan pengamanan senantiasa siap untuk mencegah dan menanggulangi serta mendeteksi dini atas gejala negatif gangguan kamtibmas yang timbul di masyarakat. (Adb)